

12/31 初詣の道をほのかに照らす
鉄砲小路ボランティア隊が参道に竹灯籠を設置

蘇古鶴神社の参道を令和4年12月31日の夜から1月1日の夜にかけて鉄砲小路ボランティア隊が作成した竹灯籠が照らしました。これは神社にお参りする皆さんに安らぎと元気を届けたいと行われた活動です。

鉄砲小路区長的那須彰一さんは「みんなで郷土を盛り上げようと一生懸命行っている。神社にお参りに来る人も増えて嬉しいが、夜に竹灯籠がきれいなので、来年は夜にもお越しいただきたい」と話しました。



蘇古鶴神社の参道を竹灯籠で照らす

12/28 菊陽町から2人が出場
第22回全国障害者スポーツ大会2位

令和4年10月29日～31日に栃木県で開催された第22回全国障害者スポーツ大会に南祥太さん(川久保)と元村健太さん(井口)が出場しました。南さんは25歳背泳ぎと25歳自由形、元村さんは25歳自由形と50歳自由形で2位を飾りました。今後に向けて南さんは「今後も練習を頑張ります」、元村さんは「次こそは金メダルを取りたいです」とそれぞれ抱負を話しました。



表敬訪問に訪れた南さん(右)と元村さん(左)

12/7 華やかに春を彩る
おしゃれ締め飾り講座

ふれあいの森研修センターで、おしゃれ締め飾り講座を開催しました。まず、束にしたイ草を末広りの扇形にし、それにカラフルな柄の畳の縁布をリボンにしたものを取り付けました。次に、水引や花を飾り付けて形を整えると、どこに飾っても目を引くおしゃれな締め飾りができあがりしました。

参加者の一人は「本イ草のにおいがとてもよかったです。みなさんの協力ですてきな出来栄の締め飾りができました」と満足そうに話しました。



協力して飾りを付ける様子

12/3 ホクホクの焼き芋ができたよ!
ネイチャーゲームとホクホク焼き芋作り

生涯学習課がふれあいの森公園で開催し、町内の小学生と保護者6組15人が参加しました。

火を起こし、ホイルに巻いたさつまいもを炭火の中に入れると、焼きあがるまで、自然体験プログラムのネイチャーゲームを楽しみました。

参加した受講生は「ネイチャーゲームで自然の中にある物を探すのがワクワクしました。火起こしは、どうやらうまくできるか親子で考えて、楽しくできました。外で食べる焼き芋が最高でした」と感想を話しました。



焼き芋を試食する参加者

12/15 おせちの味は星三つ
おせち料理講座

ふれあいの森研修センターで、おせち料理講座を開催しました。飯田まゆみさん(緑ヶ丘)の指導のもと、「えびの若菜焼」「竜眼揚げ」「フルーツきんとん」「岩石卵」など12品を作り、持参した入れ物には入りきれないほど。

参加者は「昔風のおせちを想像していましたが、洋風オードブルのようでびっくりしました」「豪華なおせちが手早くできて参加してよかったです」と話し、おせち料理の幅が広がったことを喜んでいました。



手際よく調理する参加者

12/24 10周年を記念して卒園児も登場
元気の森ラビット保育園発表会

菊陽町図書館で行われ、125人の園児が発表し、計250人の保護者が観覧しました。

年齢別に時間帯を分けて開催。園児は練習したダンスや劇、体操などの練習の成果をしっかりと保護者に見せていました。

観覧した保護者は「わが子の成長に感動しました」と話しました。



練習の成果を発揮する園児たち

12/17 赤い羽根共同募金に温かい善意
菊陽町ジュニアリーダー冬のボランティア活動

菊陽町共同募金委員会(社会福祉協議会内)による街頭募金活動が、町内の商業施設2店舗で行われ、菊陽町ジュニアリーダーの11名が参加しました。

ジュニアリーダーは、事前に共同募金のしくみについてそれぞれが学び、募金活動に参加しました。

参加者の一人は、「募金してくださった方に誠意をもって感謝の気持ちを伝えました。とても貴重な体験ができ、今後募金活動を見かけたら、募金をしたいと思いました」と感想を述べました。



募金活動中の様子

みんなの広場

投稿募集中



皆さんが町民の皆さんに伝えたい情報や、活躍を掲載します。掲載月の2カ月前の月の15日までにご連絡ください。

☎ 総合政策課 企画政策係
(232)2112
✉ kouhou@town.kikuyo.lg.jp

1/8 どんどやも実施
西小いいハートデー3年ぶりの開催

冬休みの思い出づくりと地域との触れ合いのため菊陽西小学校PTAが主催するいいハートデーが3年ぶりに開催され、児童の笑顔が花咲きました。子どもたちは紙飛行機製作やビーンボーリング、輪投げ、マスクケースづくりなどのブースで楽しみ、医療関係のお仕事体験をした福嶋希美さん(3年)は「心臓マッサージの人形を押すのが重く、車いすで曲がるのが大変」と仕事の大変さを感じた様子。また、どんどやも同時に実施され、点火した石松七海さん(5年)は「火が一気に広がり、竹の割れる音が大きくてびっくりした」と驚いていました。



どんどやといいハートデーの様子



たかせ さくや
高瀬 朔弥さん

平成29年2月1日生まれ(緑ヶ丘)

サッカーやドッジボールなど、友だちと身体を動かして元気いっぱい遊んでいます。

Happy Birthday

ぼくのわたしの
誕生日



みどり園



たかせ とうや
高瀬 桃弥さん

平成31年2月5日生まれ(緑ヶ丘)

食べるのが大好きで、野菜もたくさん食べます。ラディッシュの水やりも喜んでしています。